
1. Bundesliga 2017/18
Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 12. Mai 2018, 20:20

Hochmut sollten wir dennoch nicht an den Tag legen. Wie geschrieben der HSV hat den Abstieg
verdient, aber nicht auszuschließen, dass wir schnell wieder die Ligen mit denen tauschen. Aber
wir sollten erstmal den Ist-Zustand genießen. Solange wir aber vernünftig arbeiten, kann ich mit
allem leben.

Freiburg sollte unser Vorbild sein. Und das sage ich als Verabscheuer dieses Vereins. Sportlich
stehen die aber genau für das, wie ich den Club erleben will.
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